

**En el marco del 34º aniversario de la Scuola Italiana Alcide De Gasperi de La Serena, la comunidad educativa inauguró una nueva sala de profesores, un espacio pensado como reconocimiento a la labor diaria de sus educadores.**



# Scuola Italiana celebra su aniversario con nueva sala para docentes

Por Joaquín López B.

«Hoy hemos celebrado, estamos celebrando 34 años de vida de la escuela y estamos aquí en la nueva sala de profesores que tiene un profundo significado en cuanto en esta celebración aniversa-

ria hemos reafirmado que el cuore, el centro de nuestra comunidad educativa, son ciertamente los estudiantes con la guía virtuosa de cada una de las educadoras y de los profesores», expresó el rector Carlos Slomp Burger durante la ceremonia.

Y enfatizó que «hoy estamos inaugurando la nueva sala de profesores que tiene justamente la expresión del significado de agradecimiento y de reconocimiento a cada uno de nuestros educadores que hacen una preciosa misión y que permiten que

la escuela sea cada día más grande como la Scuola Italiana».

En la ocasión, también se entregó un reconocimiento especial a Diario La Región, por su permanente cobertura de las actividades del establecimiento. «Le agrade-

mos con todo cariño por la gentileza que siempre ha tenido de hacer los reportajes a la escuela, ya sean deportivos y culturales, siempre ha estado presente», señaló Caterina Pezzani de Callegari, tesorera de la Scuola Italiana.